

# みなみん

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」

練馬区立南田中小学校  
校長 原田 知樹  
NO. 20

10月になり、秋らしい季節となってきました。10月には大きな行事の一つの「ナンタナ体育学習発表会」があります。子供たちも、授業で取り組んでいた成果を披露できることをとても楽しみにしております。今週のお便りでは、衣装の準備について書かせていただきましたので、ご協力の程、よろしくお願ひいたします。

## ☆展覧会に向けて☆お花♪鳥♪かかし作り

12月に行われる、展覧会の作品作りも、順調に進んでいます。今年は、新型コロナウイルス感染防止対策として、北校庭に作品を展示します。

みなみん学級は、ペットボトルで作る花や鳥の作品に取り組んでいます。子供たちは、自分のイメージをもち、色の重なりを楽しみながら作っています。共同作品では、生活班ごとに「かかし」作りに取り組んでいます。保護者の皆様にご協力いただいた衣装を使い、かかし作りも盛り上がっています。今週は、先週の「かかし作り」の様子をご紹介します。

9月25日（金）に、かかしの胴体作りに取り組みました。丸めた新聞紙をさらにビニール袋で包み、できた材料を服の中に詰めていく作業を行いました。だんだんと人の形に膨れ上がっていくかかしを見て「すごい！」「マッチョだね！」「しっかり中まで詰めないとね！」「人の形になってきた！」など、驚きながらも友達と協力して、楽しく取り組む様子が見られました。

次回は、顔作りになります。どんな顔にするのか、班ごとに話し合い、自分たちのイメージ通りの作品になるよう、頑張って作っていきます。

## ☆2年生生活科見学☆石神井公園に行ってきました☆

天気にも恵まれ、さわやかな気候の中、9月30日（水）に2年生が生活科見学で石神井公園に行ってきました。三宝寺池の周りを一周した時に、プロのカメラマンの方が写真を撮っているところに出会い、池に住む生き物について、いろいろと教えられました。子供たちは、カワセミ、カルガモ、マガモを見付け「あ！いた！」と、歓声を上げていました。他にも、トンボはアキアカネ、ギンヤンマ、チョウはアサギマダラなどの虫も見付けることができました。アメリカザリガニは駆除を行っていたため、アメリカザリガニを2匹いただきました。

たくさんの動物や虫を見つけた後には、子供たちが楽しみにしていたアスレチック広場で遊びました。保育園の子供たちも来ていましたが、園児さんとぶつかったりしないように場所を考えて遊んでいました。鬼ごっこやターザンロープなどの遊具を楽しみ、学校に戻りました。何を見たのか、家でぜひ聞いてみてください。